

M. LUC ACKERMANN TRANSFORMATIONS DE LA VILLA FAMILIALE 1632 Riaz (FR)

Notre villa familiale date de 1988 et après 27 ans nous avons décidé de la remettre au goût du jour avec une transformation complète. Isolation, vitrages et chauffage aux normes avec panneaux solaires et chauffage au bois.

Cette transformation a été essentiellement organisée autour d'une cuisine semi professionnelle que je vais utiliser comme moyen d'enseignement sur le thème « Cuisinon ».

Cette rénovation correspond en tout point à ma demande et je remercie l'entreprise Bat-Mann pour son professionnalisme.

Luc Ackermann



Surface transformée	183 m2
Surface nouvelle cuisine	43 m2
Durée des travaux	4 mois
Année de réalisation	2014